

“Una vergüenza que CGE se niegue a compensar”: Diputado Ibáñez arremete por cortes masivos de luz en la Quinta Región



El diputado Diego Ibáñez del Frente Amplio, se refirió a la demanda de Sernac a CGE por cortes de luz masivos de agosto que afectaron entre otras regiones a la de Valparaíso.

El diputado **Diego Ibáñez (FA)**, se refirió a la demanda de Sernac a CGE por cortes de luz masivos de agosto que afectaron entre otras regiones a la de Valparaíso. El parlamentario apoya que hay una

compensación insuficiente a los afectados, sostiene que es inaceptable y pide a la empresa “revisar su posición”. “Es una vergüenza que CGE se **niegue a compensar de manera justa y proporcional** a los hogares afec-

tados por los prolongados cortes de luz que afectaron, entre otras, a la Región de Valparaíso en agosto de 2024. Lamento que mientras otras empresas del sector llegaron a acuerdos a través de un Procedimien-

to Voluntario Colectivo (PVC) de Sernac, CGE **se mantenga en una posición intransigente**, ofreciendo una compensación insuficiente ante los perjuicios que sufrieron las familias afectadas no sólo por el corte de luz, sino por los efectos como la pérdida de alimentos, medicamentos y electrodomésticos dañados.

A mi me parece una **actitud inaceptable, carente de responsabilidad y respeto hacia los clientes**, por tanto, exigimos que cumplan con esta obligación, donde los hogares afectados merecen una compensación justa. Yo llamo a CGE a revisar su posición y ofrecer una compensación acorde a lo ocurrido. Esto más allá de la demanda colectiva interpuesta por Sernac.”